
 
Ratsfrau Bühse bringt die Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache kritisiert Ratsfrau Bühse, dass erst jetzt mit der Ausschreibung 
begonnen werde. Es sei dringend geboten, das Projekt endlich zu verwirklichen. Herr Stadt-
baurat Kubiak weist dazu darauf hin, dass zunächst der Förderbescheid habe vorliegen müs-
sen, bevor die Ausschreibung eingeleitet werden konnte. Ferner sei eine Abstimmung mit 
der GMSH erforderlich gewesen. 
 
Auf Nachfrage erklärt Herr Stadtbaurat Kubiak, dass im Rahmen einer Prüfung, was mit den 
zur Verfügung stehenden Mitteln realisiert werden könne, auf das ursprünglich vorgesehene 
externe Werkstattgebäude mit einem Windfang verzichtet wurde. 
 
Im Zusammenhang mit den ausgewiesenen Kostensteigerungen wird die Verwaltung aufge-
fordert, Baukostensteigerungen verlässlich bis zum voraussichtlichen Ende der Maßnahme zu 
kalkulieren. 
 


